



FRAUENPOWER IM MINT-BEREICH

Burgenländerin Ausgabe 02/2024 | Seite 20 | 1. März 2024
 Auflage: 9.340 | Reichweite: 18.000

Sprungbrett

FRAUENPOWER IM MINT-BEREICH

Auf Initiative der IV Burgenland veranstaltete das FIT-Sprungbrett-Team einen Informationstag für Schülerinnen an der HTL Pinkafeld. Im Fokus standen naturwissenschaftlich-technische Hochschulausbildungen sowie Berufschancen für Frauen im MINT-Bereich (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik). Die Schülerinnen hatten die Möglichkeit, Expertinnen aus den Bereichen Naturwissenschaft und Technik kennenzulernen und mit ihnen über ihren persönlichen Werdegang sowie die Vorteile und Chancen technischer Berufe zu sprechen.

